



校長室だより 6月臨時号①

学校教育目標『すべての子どもに生きる喜びと明日をつくる力を』

東大阪市立長瀬西小学校 内田 仁志

『今年で、54歳！！』

今年で、54歳になります。僕じゃないです…♡ それは、長瀬西小学校です！！

1968年（昭和43年）に、創立して、今年で54年目になります。7月2日（金）が、“創立記念日”です。去年は、臨時休業が明けて、すぐでしたので、授業時数確保のために、授業を行いました。今年も、7月2日（金）に、“創立記念日”として、お休みになります。しかも、3連休です！！『やったぁー！！』と喜んでいるところに、申し訳ありませんが、来年、そして再来年は…もう、これ以上は、お話しません。では、元気に！充実したお休みを！！

『ご迷惑をおかけしています…。』

今年度は、大規模な工事が、予定されています。ひとつは、すでに始まっている“体育館の改修工事”です。もう一つは、“旧長瀬西幼稚園の除却整備工事”です。体育館の方は、9月末に終了予定です。また、幼稚園の方は、もうすぐ始まり、10月末に終了予定です。

子どもたちに、一番迷惑をかけているのが、体育館の工事です。外壁の除去や塗装などで、片側の窓を閉めての作業になります。学校といたしましても、熱中症対策として、工場扇やスポットクーラーにより空気の対流や室温の上昇を抑えたり、こまめな水分補給を心がけてまいります。何卒、ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

『“iPad” 忘れないで！！』

先日、2年生から6年生までを対象といたしまして、タブレット端末（iPad）をご家庭へ持ち帰っていただきました。保護者の皆様には、WiFi設定や充電、ご家庭での活用ルールの徹底などに、ご協力いただきまして、ありがとうございました。今後も、引き続き、ご協力をお願いいたします。

また、忘れてしまうと、授業に差し支えますので、ぜひ！！『おはよう！』や『いってらっしゃい！』の後に、『iPad入ってる？！』と付け加えていただけませんか。ご無理を申し上げますが、よろしくお願いいたします。

『再度、お願いです！！』

20日（日）で、緊急事態宣言が解除され、7月11日（日）まで、まん延防止等重点措置に移行されました。また、医療のひっ迫など予断を許さない状況とワクチン接種が進んでいない現状では、学校現場は、引き続き、感染予防対策を継続していかなければなりません。つまり、熱中症対策を考慮したマスクの着用や手洗いの徹底、給食時の会話の禁止などの感染対策を続けてまいります。何卒、ご家庭でも、今一度、感染予防対策の再確認に、ご協力ください。また、お子様の学校外でのマスクの着用や朝の正確な検温等の健康チェックにつきましても、引き続き、よろしく願いいたします。尚、健康面等にご不安があるときは、すぐに、学校へご相談ください。さらに、マスクが濡れたり、汚れたり等した場合の予備のマスクを持たせるように、ご協力ください。何卒、ご理解、ご協力のほど、よろしく願いいたします。

尚、登下校時のマスクの着用につきましても、学校内の活動と同様に、熱中症対策として、外しても構いませんが、友達との距離を取り、会話は絶対に行わないようにしてください。ご家庭でも、ご指導ください。

また、6月より、お茶と併用して、スポーツドリンクも可としておりますので、子どもたちには、重いかもしれませんが、命を守る大切な水分補給ですので、ご協力ください。

この校長室だよりも、学校ホームページに掲載しておりますので、一度ご覧ください。毎日、更新しています！！QRコードもお付けいたしますので、ぜひ！！

先日、アクセス数が、10,000を超えました！！ありがとうございます。良ければ、ご近所に、宣伝を…？！

